

### Basel zeigt Haltung

Ende August lancierte der Kanton Basel-Stadt mit 22 Allianzpartnern die Kampagne „Basel zeigt Haltung“. Diese versucht den in jüngster Zeit sich verstärkt in öffentlichen Foren und in einer breiteren Öffentlichkeit auftretenden rassistischen, antisemitischen und muslimfeindlichen Äusserungen entgegenzutreten. Die Kampagne wird von verschiedenen gesellschaftlichen Akteuren wie Kirchen, Wirtschafts- und Sozialverbänden im Kanton Basel-Stadt getragen. Während die Gemeinde Bettingen als Allianzpartner die Kampagne unterstützt, macht die Gemeinde Riehen nicht mit.

Der Interpellant bittet den Gemeinderat über folgende Fragen Auskunft zu erteilen:

1. Wurde der Gemeinderat vom Präsidiialdepartement eingeladen, an der Kampagne mitzuwirken?
2. Wenn Nein, hat der Gemeinderat das Präsidiialdepartement darauf angesprochen?
3. Falls die Gemeinde Riehen eingeladen wurde, an der Kampagne mitzuwirken, möchte der Interpellant vom Gemeinderat wissen, aus welchen Gründen er nicht an der Kampagne teilgenommen hat.
4. Wäre der Gemeinderat bereit, im Falle, dass eine zweite Phase der Kampagne startete, diese zu unterstützen?
5. Ist der Gemeinderat bereit von sich aus ein Zeichen zu setzen, und einen Beitrag an eine Organisation wie die „Stiftung gegen Rassismus und Antisemitismus“ zu leisten?



Martin Leschhorn Strebel

Riehen, den 17. September 2014

An: P+S	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: 22. GZ
Bem. / Frist:		Vis: [Handwritten mark]
	17. SEP. 2014	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr. 14-18.516.01	